
 8月 21日の出校日に、町 健次郎 先生をお招きし、全

校児童が参加の、「平和学習」を行いました。1時間近くの

長いお話でしたが、子ども達が真剣に耳を傾けている姿が

印象に残りました。 

今年の 8月 15日で、終戦から 78年になります。嘉鉄

集落も多くの家屋が焼失したと教えていただきました。戦

争のない平和な日々が続くことの大切さを実感しました。 

町 先生ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

7月 18日（火）18:30～19:30、今年度第 1回目の学

校評議員会を開催いたしました。まず評議員の方々へ今年

度の委嘱状を交付いたしました。次に学校長から嘉鉄小学

校の概要と経営方針、教育目標、今年度のグランドデザイ

ン等を説明しました。その後、これからの活動についての

連携体制や課題等についての情報を共有いたしました。 

評議員の方々の協力を受けながら、今年度も一丸となっ

て良い学校にしていきたいと思います。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
7 月後半の子どもたち 

 

 

 

 

 

 

 

 
学校評議委員会を開催しました 
２学期もよろしくお願いします 

校長 馬場 隆一郎 
 ４１日という長い夏休みが終わりました。この夏休み期間に子

ども達はたくさんのことに取り組み、心身ともに成長したのでは

と、一回りたくましくなって登校してくる様子を見て思うことで

した。作文や感想文，絵，習字など児童全員が夏季休業中に取り

組んだ作品をたくさん学校に持ってきていましたが，一つ一つを

大事に扱う姿に，一生懸命取り組んだことが窺われ夏休みが有意

義であったことが感じられました。まずは，夏休み期間に児童一

人一人が事故や怪我等もなく無事に登校できましたこと，保護者

の皆さん，校区の方々には，心より感謝申し上げます。ありがと

うございました。 

8月２１日の出校日に「平和学習」ということで，社会教育課

から町健次郎さんをお招きし，「対馬丸」についての話を児童にし

ていただきました。沖縄から本土に疎開するときに対馬丸に乗り

込んだ人たちが途中魚雷の攻撃を受けたくさんの方々が亡くなら

れたという事実をアニメをもとにお話いただきました。約１時間

ではありましたが，児童全員真剣に聞くことができました。戦時

中のお話を知ることで，当時を知り，戦争のない平和な世界を築

くことの大切さに触れることができた貴重な時間になりました。 

めざす学校像として「あいうえおの学校」を本校では取り組ん

でおります。2学期も引き続き取り組んでまいります。あ：明る

く元気な学校，い：いじめのない学校，う：美しくきれいな学

校，え：笑顔あふれる学校，お：思いやりのある学校 です。こ

の５つの目標をしっかり意識しながら，２学期は大きな行事がた

くさんありますが，頑張って参ります。特に運動会は，2学期当

初より全員で練習に取り組んで参ります。準備や当日の児童への

応援等保護者の皆さんや校区の方々の御理解と御協力を賜ります

ようお願い申し上げます。 

夏休みの一人一人の成長を確認しながら，個に応じた指導を心

がけ 2学期も取り組んで参ります。宜しくお願いします。 

 嘉鉄っ子 
 

瀬戸内町立嘉鉄小学校 学校便り  

令和５年月 8月号 

９／ １（金）始業式・大掃除 

９／ ３（金）PTA美化作業 7:30～9:00 

９／ ４（月）全校朝会 

９／ ６（水）鹿児島大学教育学部  

学校環境観察実習（終日） 

９／ ８（金）学校・学級 PTA（八月踊り練習有） 

９／ ９（土）土曜授業（運動会練習等） 

９／１７（日）蘇刈集落豊年祭 13:00～ 

９／２０（水）運動会予行練習 １･２校時 

９／２１（木）町教育長学校訪問 9:55～10:35 

９／２２（金）運動会会場準備 ５校時 

９／２３（土）嘉鉄集落豊年祭 

運動会準備（嘉鉄豊年祭終了後） 

９／２４（日）秋季大運動会 

９／２５（月）運動会の振替休日 

９／２７（水）児童委員会 5 校時 

平和について学びました  

 

 8 月 21 日（月）19:0０より、今年度一回目の嘉鉄

小学校存続活性化対策委員会を開催しました。 

 今年度の役員を決めた後、現在の嘉鉄小学校の児童数

の現状及び今後の児童数の推移、今現在での移住希望者

の状況を情報共有しました。嘉鉄小学校の存続・活性化

を図るとともに、校区の方々との交流を更に促進し、こ

れからも校区の活性化に付与して行きたいと思います。 

 本会に引き続いて、『運動会実行委員会』も開催しま

した。ここ数年は感染症の影響もあり、規模を縮小して

の開催でしたが、今年は安全面に注意しつつ、嘉鉄小学

校校区の皆さんと楽しんでいけるものにしていきたい

と思います。今後もご協力等お願いします。 

【お知らせ】 

 1学期末、「これからの学校経営に生かすため」

に、保護者年の皆様にアンケートを実施させていただ

きました。結果を本紙の裏面に掲載してあります。ご

覧になってください。多くのご提案・ご要望等もいた

だきました。お忙しい中、アンケートに回答してくだ

さり、ありがとうございました。今後に生かしていき

たいと思います。 

  

 

第 1 回 存続活性化対策委員会を開催しました 

 

 

しーまプログ 

「かてつっこ」 

学校評議委員会を開催しました 


